

# グリュックの集い

4月号  
地域活動  
グリュック保育園  
047-424-3741

グリュック保育園では地域への貢献活動として保育園を開放し、様々な人に出会いと交流の場を提供しています。ホームページでは、地域活動としてわらべうたや季節の歌を配信しています。親子で楽しんでみてはいかがでしょうか。

また、年間予定表もご確認ください。

HPをご覧ください →



- ◆ 園見学                    今年度も4月より実施します。日程は別紙参照。HPから申し込みをしてください。
- ◆ 砂場開放                毎週木曜日 10:00~11:30 園の砂場を開放しています。 予約不要  
4月3日から開始します。お気軽にお越しください。
- ◆ 公園紙芝居            4月15日(火) 10:00~ 宮本台公園にて行います。 予約不要
- ◆ 身体測定                4月28日(月) 10:30~11:30 予約不要
- ◆ ひがふなヒストリー  
事務長(宮本小・中卒業)の地元愛あふれる連載コラム

## ひがふなヒストリー Vol. 24

(5月号からの続き) この店の特徴は、カレーのお供に福神漬けだけでなく、紅ショウガがテーブルに乗っていること。「えっ、カレーに紅ショウガ?」と、最初は不思議でしたが、カレーと一緒に食べてみると、これがウマイ! 以来、カレーに紅ショウガは欠かせないものとなりました。ああ、もう一度あのBカレー、食べたいなー!!

私の家から競馬場駅に行く途中に、プロ野球・千葉ロッテ・マリーンズの元選手・監督の有藤通世氏のお住まいがあります。ときどきお宅の周りを掃除されている姿を目にします。186cm、デカイよ。以前ロッテが優勝したときに、「おめでとうございませう」と挨拶したら、「どうも」とニコニコ顔でした。



2022 6月号

## ひがふなヒストリー Vol. 25

5月は、らっぱ組が遠足で「ふなばし三番瀬(ぜ) 海浜公園」に潮干狩りに行きました。子どもたちはアサリをたくさん採って、楽しく過ごしました。船橋の海は昭和20年代から埋め立てが始まり、工業用地などに利用されました。三番瀬は、埋め立て先に人工的に浅瀬を再生させたものです。潮干狩りではアサリを採ってきますが、三番瀬で近年有名なのが「ホンビノス貝」です。もともと日本にはいない種類ですが、2000年前後にアメリカからの船に付いて、東京湾にやって来たようです。ハマグリに似て、浜焼きでも酒蒸しでも美味しくいただけます。船橋市役所近くの海老川沿いに、ナント「ホンビノス貝」の自動販売機があります。我が家ではときどき買っています。大きくて美味しいよ。

2020 7月号



はまぐり

ホンビノス貝